

さやまだい

公民館・地区センターだより



令和6年1月号

公民館だより編集委員による取材報告！

第29回狭山台ふれあい音楽祭

11月26日（日）、狭山元気プラザ体育館で「ふれあい音楽祭」が開催されました。当日は、小谷野市長、滝嶋教育長、狭山台地区自治会の関係者をはじめ、大勢の保護者が詰め掛け、会場は盛り上がりを見せました。市長挨拶に続き、林直子さん（狭山語りの会）の司会進行で開演。出演者は日ごろの練習成果を存分に発揮し、観客からのアンコールにも応えました。新型コロナ感染症が5類に移行し、日常は少しずつ戻っていますが油断はできません。観客は声援に代えて惜しめない拍手を出演者達に送りました。参加団体（出演順）は、①狭山台南保育所（合唱） ②狭山台オカリナサークル（演奏） ③狭山台小学校3年生（合唱） ④狭山台小学校4年生（合唱と演奏） ⑤狭山台みつばさ保育園（合唱と手話） ⑥狭山手をつなぐ親の会と鶴の子会（演奏） ⑦狭山少年少女合唱団 ⑧狭山台中学校吹奏楽部 ⑨狭山市吹奏楽団でした。（村上記者）



狭山台南保育所の
4歳きりん組と5歳ぞう組の合唱



狭山台小学校4年生の演奏



狭山市吹奏楽団の演奏



狭山少年少女合唱団の合唱

第2回狭山台公民館館長杯 OVER130 テニス大会開催

11月8日（火）開催を予定していた「OVER130テニス大会」は前日の雨で順延になり、11月9日（水）に狭山台中央公園テニスコートで開催されました。昨年より2組多い12組がエントリー。風もなく絶好のテニス日和の中、地域住民による実行委員会と公民館との共催で大会が行われました。開会式の後、実施要領等の確認、参加者全員による準備体操を経て、①予選リーグ：4ペアごとに3グループに分かれ実施。

②決勝リーグ：予選リーグの1～4位ごとに4グループをつくり、リーグ戦を実施。多くのギャラリーの応援もあり、ゲームは大いに盛り上がりました。熱戦の結果、優勝：沖山・中澤組、準優勝：本間・鳥越組、3位：福井・反町組となり、閉会式で表彰が行われました。公民館長杯（優勝ペア）及び表彰状（上位3ペア）の授与、記念写真の撮影などを和気あいあいのうちに終了しました。

この日狭山ケーブルTVの取材があり、優勝ペアがインタビューを受け、「67歳からテニスを始めた。85歳まで続けたい。OVER130（ペア合わせて130歳以上）の年齢をはるかに超えているが、これからも参加したい」と答えていました。（参考までに今回参加ペアの最高齢は157歳）大会を終えて関係者のコメント：「まずは、大きなケガもなく、無事に終えたことは良かった。他の地区にはない催しで、狭山台地区の特色ある催しとなっている。応援に来た方で、来年は参加してみたいと話していたので期待したい」とのことです。（阿部記者）



大会の様子



表彰された上位の3ペア

公民館利用のお知らせ

- 令和6年2月の夜間休館：日・月曜日
- 火曜日～土曜日の17時～22時までの夜間利用をご希望される場合は、利用日の属する前々月の末日までに予約申込みを行ってください（例：令和6年3月中の17時以降利用分→令和6年1月31日までに申し込み）
- 狭山台公民館休館日：国民の休日、施設管理日（毎月第2月曜日）※2月12日（月）、2月23日（金）